

TERRITORIO A FUEGO LENTO

2023



EL HADA LEANAN



Te ayudamos a encontrar el regalo especial que estás buscando

iHola!, somos Mar y Raúl, artesanos del cuero, nos podrás encontrar en El Hada Leanan, una bonita tienda de artesanía, además de un taller de cuero artesanal, ubicada en Ayllón (Segovia), uno de los Pueblos más bonitos de España.

TIENDA DE ARTESANÍA EN CUERO EL HADA LEANAN

Una bonita tienda de artesanía, además de un taller de cuero artesanal, ubicada en Ayllón, Segovia, uno de los Pueblos más bonitos de España.

Llevamos más de 20 años trabajando en el diseño y creación de artículos únicos y especiales, hechos a mano,

principalmente en cuero vacuno nacional de primera calidad. Consigue un producto exclusivo y de larga durabilidad.

EL ENTORNO: AYLLÓN

Nuestra tienda está situada en Ayllón, una villa medieval declarada Conjunto Histórico Artístico. De gran riqueza arquitectónica y cultural.

Si deseas conocer y disfrutar de este pueblo encantador, no dudes en visitarnos.

Nos encontramos junto al Arco de entrada a la Plaza Mayor.

¡ Te invitamos a que nos visites!



EL HADA LEANAN 2023



NUESTRO TALLER DE CUERO

El alma de la tienda es nuestro taller de cuero, donde realizamos todos nuestros diseños y creaciones: bolsos, carteras, monederos, cinturones, mochilas..., e incluso realizamos reparación de calzado. Nos verás trabajar en directo, aprender sobre las técnicas que empleamos y lo más especial, podrás encargar tu producto personalizado.



WWW.HADALEANAN.COM

HORARIOS: DIRECCIÓN:

NUESTROS VALORES

- Nuestro compromiso con la artesanía y con la Comarca Nordeste de Segovia, nos llevó en 2016, a crear la asociación de artesanos La Martina, con el fin de contribuir a la promoción de la artesanía en nuestro territorio.
- Apostamos por la combinación entre tradición e innovación
- Tenemos productos solidarios, colaboramos con la Ong Abay, que desarrolla proyectos educativos y sanitarios en Etiopía.



FERIAS

En nuestro taller de cuero, desempeñamos nuestro oficio de marroquineros desde 1998. Desde este año asistimos a ferias por toda España, frecuentando más a menudo las celebradas en Castilla y León.

En las Ferias montamos un Taller demostrativo de Cuero donde los visitantes de la feria pueden observar directamente el trabajo de marroquinería.

¡ Muchas gracias por visitarnos!